

## Bank BJB Pakuan Diperkuat Pemain Eks Juara Proliga 2017

Contributed by Administrator  
Monday, 08 January 2018  
Last Updated Tuesday, 09 January 2018

BANDUNG, FOKUSJabar.com : Tim bola voli putri Bandung Bank BJB Pakuan melakukan perombakan tim besar-besaran untuk menghadapi Proliga 2018 yang dimulai di GOR Universitas Negeri Yogyakarta (UNY) pada 19-21 Januari.

Setidaknya, lebih dari setengahnya, komposisi pemain Bandung Bank BJB Pakuan dihuni oleh pemain yang sebelumnya mengantarkan Jakarta Electric PLN sebagai juara Proliga 2017.

Saat ini, sekitar tujuh pemain Bandung Bank BJB Pakuan merupakan mantan pemain juara Proliga 2017, Jakarta Electric PLN. Yakni Aprilia S Manganang, Shella Bernadetha, Dian Wijayanti, Wilda Siti Nurfadhilah Sugandi, Yolana Betha Pangestika, Pungky Afriecia, dan libero Berllian Marsheilla. Sementara para pemain yang masih dipertahankan di antaranya Ratri Wulandari, Alya Annastasya, Auliya Maulida, dan libero Helda Gustiara Amanda.

"Hampir 70 persen komposisi tim kali ini mengalami perombakan, terutama pemain-pemain senior. Hanya sekitar lima pemain yang kita pertahankan. Total pemain dalam tim untuk menghadapi Proliga 2018 sebanyak 15 orang," ujar Pelatih Bandung Bank BJB Pakuan, Octavian saat ditemui di Naripan Hotel, Jalan Naripan Kota Bandung, Jumat (5/1/2018).

Dari total 15 atlet tersebut, lanjut Ook (sapaan akrab Octavian), termasuk dua pemain asing yang baru tiba di Kota Bandung pada Jumat (5/1/2018). Rencananya, dua pemain asing tersebut akan mulai mengikuti latihan bersama tim pada Senin (8/1/2018).

"Kedua pemain asing tersebut berdasarkan hasil seleksi tim pelatih berdasarkan rekaman video pertandingan yang diperlihatkan agen dan kita sesuaikan dengan kemampuan budget. Keduanya yakni Eva Chantava dan Horton," terangnya.

Eva Chantava sendiri merupakan pemain kelahiran Yunani pada 26 Oktober 1990. Pemain yang memiliki nama lengkap Evangelia Chantava ini memiliki tinggi badan 182 cm dan berposisi sebagai open/allround spiker. Terakhir, Eva bermain di kasta tertinggi kompetisi bola voli Brasil bersama klub Fluminense.

"Untuk Horton, dia berasal dari Amerika Serikat. Keduanya merupakan pemain yang baru pertama kali bermain di Indonesia. Kita berharap bisa sesuai dengan harapan kita, bisa bermain di posisi open spiker atau allround spiker tapi bisa juga melakukan passing," tegasnya.

Pada laga perdana Proliga 2018, tim bola voli putri Bandung Bank BJB Pakuan akan menghadapi Bekasi BVN pada Jumat (19/1/2018). Dan di laga kedua, akan menantang juara bertahan Jakarta Electric PLN pada Sabtu (20/1/2018).